

## ABSTRAK

Ismi hidayati, 2023, Pengaruh *Net Profit Margin*, *Total Asset Turnover* dan *Debt To Equity Ratio* Terhadap Pertumbuhan Laba Pada PT Unilever Indonesia Tbk, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: H. Wadhan, SE. M. Si

**Kata Kunci:** *Net Profit Margin*, *Total Asset Turnover*, *Debt To equity Ratio* dan *Pertumbuhan Laba*

Setiap perusahaan pasti ingin mendapatkan laba yang tinggi agar perusahaan dan pemegang saham dapat terus berdiri dan sejahtera. Pertumbuhan laba perusahaan merupakan salah satu tolak ukur yang dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan oleh para calon investor dalam menanamkan modalnya. Karena perusahaan yang mengalami pertumbuhan laba yang baik atau memiliki kinerja keuangan yang positif diharapkan mampu memberikan profit yang tinggi dimasa mendatang. Tujuan dari penelitian ini adalah menguji dan menganalisis pengaruh *net profit margin*, *total asset turnover* dan *debt to equity ratio* terhadap pertumbuhan laba secara simultan dan secara parsial pada PT Unilever Indonesia Tbk periode 2013-2021.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode analisis regresi linier berganda. Sumber data sekunder berupa laporan keuangan yang diperoleh dari website resmi perusahaan Unilever. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan triwulan perusahaan PT Unilever Indonesia Tbk periode 2013-2021 sebanyak 36 laporan keuangan. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan sampel jenuh dan jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data time series.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *net profit margin*, *total asset turnover* dan *debt to equity ratio* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba pada PT Unilever Indonesia Tbk periode 2013-2021. Hal ini ditunjukkan dengan nilai  $F_{hitung}$  sebesar 12,263 dengan nilai signifikan 0,000 (sig. < 0,05). Sementara berdasarkan hasil uji T variabel *net profit margin* berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $4,521 > 2,037$  dan nilai sig.  $0,000 < 0,05$ . Variabel *total asset turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $0,116 < 2,037$  dan nilai sig.  $0,908 > 0,05$ . Sedangkan variabel *debt to equity ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $-1,656 < 2,037$  dan nilai sig.  $0,107 < 0,05$ .